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  Macchina interceppo doppia indipendente, equipaggiata con serbatoio idraulico, radiatore,       
5 pompe e sistema autocentrante 

   Double independent inter-row cultivator, equipped with oil tank, oil cooler, 5 pumps and self-
centring system  

  Machine intercep double indépendante, équipée avec centrale hydraulique, radiateur de 
refroidissement, 5 pompes et système autocentrant 

 ATTREZZI UTILIZZABILI -  USABLE TOOLS -  OUTILS UTILISABLES

FIRT 
2000

attacco telaio
frame attachment
attelage du châssis 

min. max

kg lbs cm inches cm inches

2000
- 3 punti posteriore 
- rear 3 point 
- 3 points arrière

700 1543 180 70,87 360 141,73

E: elettro idraulico - electro-hydraulic 
    électro-hydraulique

MACCHINE INTERCEPPO - INTER-ROW CULTIVATOR 
MACHINE INTERCEP

FRT FDS FDR FVMS FVMR FLE FDV

FST FG FSP FSPV FDE FTRF
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